

Stralsund

Braumanufaktur erhält PV-Anlage

[25.04.2023] Die Braumanufaktur Störtebeker gibt jetzt allen Grund dazu, sich das Wetter schön zu trinken: Sie investiert in den Ausbau ihrer Photovoltaikanlage.

Auf dem Dach der Braumanufaktur Störtebeker in Stralsund entsteht jetzt eine weitere Photovoltaikanlage. Wie die SWS Stadtwerke Stralsund mitteilen, handelt es sich bei dieser Maßnahme um einen Baustein des übergeordneten Ziels, die Produktion vollständig klimaneutral zu betreiben. Dabei setze die Braumanufaktur unter anderem auf Photovoltaikanlagen und regionale Partnerschaften.

In Zusammenarbeit mit den Stadtwerken Stralsund sei in der vergangenen Woche mit dem Bau einer Photovoltaikanlage mit einer Leistung von circa 500 Kilowatt peak (kWp) begonnen worden. Für die Braumanufaktur sei es bereits die zweite Anlage auf der im Jahr 2019 fertiggestellten Abfüll-, Verpackungs- und Logistikhalle. Die von der Stadtwerke Stralsund Tochter SWS Natur errichtete Anlage werde zukünftig einen Teil der benötigten Energie für die Produktion liefern.

SWS Natur baue die Anlage und verpachte sie zur Eigenstromnutzung an die Störtebeker Braumanufaktur. Durch die Nutzung der Sonnenenergie könne die Störtebeker Braumanufaktur ihre CO₂-Emissionen deutlich reduzieren und somit einen Beitrag zum Klimaschutz leisten.

(th)

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, Stadtwerke Stralsund, Störtebeker